

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah atas segala nikmat yang telah Allah SWT limpahkan pada penulis sehingga mengantarkan penulis sampai pada penyelesaian tesis. Tugas akhir ini melengkapi tugas-tugas lainnya serta memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Magister (S-2) Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya kasus *bullying* di sekolah dan pentingnya penanganan yang tepat pada pelaku *bullying* oleh guru BK. Sehingga penulis mengembangkan gagasan tersebut dalam sebuah Tesis dengan judul **“Pengembangan Buku Panduan Untuk Mengelola Kemarahan Pelaku *Bullying* Dengan Pendekatan *Cognitive-Behavioral Therapy*”**.

Penyelesaian karya ini tidak terlepas dari kontribusi berbagai pihak yang telah turut serta memberikan bimbingan, pendapat, saran, bantuan dan dorongan. Karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. Susi Fitri, M.Si. Kons. (Pembimbing Utama), Dr. Wirda Hanim, M.Psi (Pembimbing Pendamping), Dr. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi (Ketua Program Studi Magister BK / Ketua Penguji), Dr. Gantina Komalasari, M.Psi (Dosen Penguji I), Dr. Lara Fridani, S.Psi, M.Psych, PhD (Dosen Penguji II).

Dorongan akademis, penulis rasakan dari seluruh Dosen dan Staf Program Studi Magister (S-2) Bimbingan dan Konseling, Dr. Eka Wahyuni, S.Pd.,MAAPD., Dr. R.A. Murti Kusuma Wirasti, M.Si., Dr. Aip Badrujaman, M.Pd., Dr. Phil Zarina Akbar, M.Psi., Psikologi., Herdi, M.Pd., Dr. Happy Karlina Marjo, M.Pd., *Teh Isur, Mas Danang, Mas Dimas*, termasuk teman-teman mahasiswa Program Magister angkatan 2016 Kelas Reguler (Ica, Ilya, Nanda, Arum, Ka Dini, Widi, Herma, Faris, Alfian, Romo Guido, Maulida, Ka Heni, Ulfa, Fitri, Mas Harid, Zul, Heru, Ridha) dan Kelas Non-reguler, Bpk. H. Achmad Djadjuli, S.Pd selaku pimpinan dimana penulis

mengabdikan dan teman-teman guru di SMAN 1 Cibadak, sehingga memberikan spirit pada penyelesaian penelitian ini.

Dan tentu saja, Adi Firman Lutfi, suami penulis yang penuh keikhlasan dalam memberi kesempatan pada penulis untuk melanjutkan pendidikan, serta Aksa Atharrayhan, putra penulis yang membuat penulis tetap semangat dalam menyelesaikan pendidikan. Penghargaan setinggi-tingginya tertuju pada orangtua, Bapak Ngajiyo dan Mama Herni, serta Bapak Sudaya (alm) dan Mama Neni, kakak, *Mas Anto & Mba Nita*, atas doa dan perkenan mereka penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.

Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu penyelesaian tesis ini. Semoga Allah SWT memberikan keberkahan bagi mereka semua. Walaupun penulis telah berusaha maksimal dalam melaksanakan penelitian ini, tentu saja masih jauh dari kesempurnaan. Namun, penulis berharap agar kiranya hasil penelitian ini dapat berguna dan bermanfaat bagi pengembangan keilmuan dan menjadi amal ibadah dalam pandangan Allah SWT.

Jakarta, Februari 2019

Erna Hervina Ahmad